

## ABSTRAK

**Muh. Mukmin Passa, 2023.** “*Living Qur’an Dalam Tradisi Botting Bongi Di Desa Tolajuk Kecamatan Latimojong Kabupaten Luwu.* Skripsi Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin, Adab, Dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Rukman A.R Said dan M. Ilham.

Skripsi ini membahas tentang Living Qur’an dalam Tradisi *Botting Bongi* Di Desa Tolajuk Kecamatan Latimojong Kabupaten Luwu. Rumusan masalah dalam penelitian ini meliputi: bagaimana prosesi dan nilai-nilai yang terkandung serta ayat apa saja yang dibaca pada prosesi *Botting Bongi* di Desa Tolajuk. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ayat-ayat yang dibaca serta prosesi *botting bongi*. Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan metode deskriptif-kualitatif, pendekatan yang diterapkan ialah pendekatan Tafsir, fenomenologi, serta Antropologi. Sumber data utama *primer* didapatkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi melalui masyarakat yang secara langsung terlibat dalam *Botting Bongi*, sedangkan data tambahan *sekunder* yaitu berupa kajian kepustakaan didapatkan melalui buku, teks, jurnal. Teknik pengumpulan data dilaksanakan melalui observasi, wawancara (*Interview*) dan dokumentasi. Hasil penelitian ini mengindikasikan bahwa prosesi *Botting Bongi* terbagi menjadi tiga tahap prosesi: Pra, Menjelang Malam Puncak dan Malam Puncak *Botting Bongi*, pada hakikatnya bacaan dalam Tradisi *Botting Bongi* merupakan bacaan Al-Qur’an. Adapun ayat Al-Qur’an yang menjadi bacaan dalam Tradisi *Botting Bongi* diantaranya QS al-Fātihah/1:1-6, (QS Al-Nās, QS Al-Falaq, QS Al-Ikhlāṣ), QS Al-Baqarah/2:1-5, QS al-Baqarah/2:255, QS al-Nisā 1-4, QS Al-rūm/30:21, QS Al-Nūr/24:32, dan doa seperti doa ucapan selamat kepada pengantin, bacaan-bacaan tersebut dimaknai, difahami dan digunakan dengan kemampuan Masyarakat desa Tolajuk, sebagai Implikasi, diharapkan penelitian ini dapat memberikan panduan kepada masyarakat agar dapat dengan pasti memahami makna bacaan yang terkandung dalam setiap tahap proses *Botting Bongi*

**Kata Kunci:** *Living Qur’an, Tradisi, Botting Bongi*